

九州大学少林寺拳法部 OB・OG 会関西支部懇親会のご報告

2005.4.4

関西支部長 堤 研二

去る4月2日(土)午後6時30分より、大阪はキタの創作フレンチ料理店、「キャトルラパン」にて表記の懇親会を行いました。参加者は、五代目から熊本敏彦先輩(NTT西日本)佐藤公治先輩(P&G)八代目から本郷晴さん(JFEスチール)より若手から二十一代目の茂木敦宣さん(UFJ銀行明石支店)そして私、堤(八代目、大阪大学)でした。

時間を忘れ、実に四時間にわたって話が弾みました。今春の甲子園に福岡県代表として出場したのが戸畑高校でしたが、佐藤先輩と茂木さんが何と戸畑高校の同窓生だということが判明しました。また、話題はM&AやR&D、MBA、株のことや、学生時代のこと、関西での暮らしのこと、家族のことなど多岐にわたり、大いに盛り上がりました。

今後は家族も参加できるファミリー企画も考えたらいいなど、懇親会のあり方に関する意見も頂き、有難く思いました。

参加人数は少なかったのですが、スゴク有意義な懇親会でした。もっと多くの方々に参加して頂きたかったなあ、とつくづく思いましたが、種々の情報交換ができて、本当に良い懇親会ができました(マジで参加してよかったなあ、と思える会でした)。参加者の方々、また、幹事の労をお取り頂いた本郷さんに感謝したいと思います。

次の機会には是非多くの方々に参加して頂ければ、と思いますのでよろしくお願い申し上げます。